



Grüne Jugend Bayern

Landesgeschäftsstelle
Sendlinger Straße 47
80331 München
fon: 089- 211597- 20
fax: 089- 211597- 24
www.gj-bayern.de
vorstand@gj-bayern.de
buero@gj-bayern.de

Abschaffung des Motorsports

Die GJ Bayern spricht sich für eine Abschaffung des Motorsports, v. a. der „Formel 1“ aus, da sie zur Werbung für den motorisierten Personenverkehr beiträgt und durch den enormen Energieaufwand ökologisch absolut inakzeptabel ist.

Ein Bestehen des Motorsportes könnte evtl. in Erwägung gezogen werden, solange alle Fahrzeuge im Sektor Motorsport mit regenerativen Energien betrieben würden.